

Neue Binger Zeitung

24. Jahrgang · KW 30

Wir sind **VRM**

Wochenzeitung mit lokalen Nachrichten

Samstag, 27. Juli 2019

Tombola bei Schuhflohmarkt und Eselsgässchen-Event

Spende an Malteser-Hilfsdienst / Demenzbegleiter gesucht



Froh über eine Spende ist Karin von Dobbler-Brand (m.), die von Susanne Gerharz (l.) und Iris Laubenheimer übergeben wird.

Foto: E. Daudistel

Bingen (dd). Erfolgreich war eine Sonderaktion beim Eselsgässchen-Event rund um das Haus in der Salzstraße 20, in dem neben Susannes Schuschachtel auch das Cave de Lion beheimatet ist. Neben zahlreichen Überraschungen und einem Schuhflohmarkt, dem Verkauf von Eintrittskarten und der Besichtigung des Kellers – mit Weinprobe und Weinverkauf – war auch eine Tombola verbunden. Der Gewinn daraus, aufgestockt mit Sponsorengeldern der Metzgerei Brager, Kaffee und Feinkost Sabine Martin, der Bäckerei Stamm, von Heimatliebe, dem Zollamt und dem Weingut Gerharz, konnte nun ein Scheck in Höhe von 1.000 Euro an die Demenzabteilung der Binger Malteser übergeben werden. „Einen an Demenz erkrankten Menschen zu

pflügen ist eine große Herausforderung. Er braucht viel Zeit und Aufmerksamkeit“, sagte Karin von Dobbler-Brand im Gespräch mit der Neuen Binger Zeitung bei der Spendenübergabe durch Susanne Gerharz, Inhaberin von Susannes Schuschachtel, und der Geschäftsführerin von Cave de Lion, Iris Laubenheimer.

Um die Angehörigen bei der Pflege demenzkranker Angehörigen zu entlasten, sucht der Malteser-Hilfsdienst Menschen als Demenzbegleiter. Wenn Sie Interesse an der Arbeit mit älteren Menschen haben, wenden Sie sich an die Standortkoordinatorin Karin von Dobbler-Brand, Tel. 06721-18588-141. Weitere Infos auf der Homepage www.malteser-bingen.de.